## MÁS DE 30 PRESEAS DE ORO

## Alcalá espera una buena cosecha en Panamericanos

## POR ANDRÉS RUIZ Y CHRISTIAN MENDOZA

adrenalina@gimm.com.mx

María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), estimó una cosecha de poco más de 30 medallas doradas para la delegación mexicana en los próximos Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

"Hay una estimación de 32 a 34 medallas de oro. En el deporte siempre hay sorpresas, claro que hay cuestiones complicadas que se pueden dar, vamos por todas los que se puedan, esperemos lograr un mayor número de atletas que ingresen a los Juegos Olímpicos.

"Es una delegación histórica, fuera de la organización de Panamericanos en México, ésta es de los grupos más grandes, ha sido un gran trabajo Fernando Platas como jefe de misión. Nos seguimos coordinando en esfuerzos con la Conade, para que los atletas tengan mejores condiciones", compartió Alcalá Izguerra.

La titular del COM celebró el avance del fideicomiso Todos somos olímpicos, proyecto que ayudará a los atletas a financiar su preparación y clasificación a los Juegos Olímpicos de París 2024.

"Será una sorpresa, no me quiero adelantar (con el tema de patrocinadores). Para los Panamericanos, dentro de las pláticas con Conade, hemos informado que podemos aportar poco más de 40 millones de pesos. Para el COM es un orgullo, ya no se le queda la carga al gobierno, el presidente André Manuel Obrador lo ha dicho, está feliz con los atletas tras el reconocimiento para ellos tras Centroamericanos.

Alcalá confió en que el representativo varonil de basquetbol pueda clasificarse a los Juegos de París 2024 en el próximo torneo preolímpico, con lo que sería uno de los pocos deportes de conjunto tricolores luego de que el futbol en ambas ramas ya no tiene opciones de asistir.